
«A febbraío fl masterplan delle Cascíne»
L'assessore Gianassi in Consiglio comunale: «Via alla maratona di ascolto»

Se entro il io gennaio non
saranno pagate le morosità se-
gnalate dagli uffici, il Comune
revocherà la convenzione con
l'associazione «Amici dell'In-
diano» per la gestione della
palazzina omonima alle Casci-
ne. Ad annunciarlo, è stato
l'assessore Federico Gianassi,
rispondendo alle organizza-
zioni delle opposizioni (Fdi,
Sel-Fds, M5S, misto). Interro-
gazioni il cui testo sul web, per
la prima volta dal `98, contene-
vano la parola «omissis» inve-
ce dei nomi dei gestori della
Palazzina stessa, nonostante
siano ormai di dominio pub-
blico, dopo che è scoppiata
una polemica di livello nazio-
nale. Polemica innescata dai
video, con le loro dichiarazio-
ni sul rapporto con il Comune,
con l'ex sindaco Matteo Renzi
e con quello attuale Dario Nar-
della, e che sono state pubbli-
cate da Libero. Sulla vicenda,
Francesco Torselli di Fdi ha
presentato un esposto.

Oliviero Fani e Luisa Chiavai
Nocentini, i due soci dell'asso-
ciazione, sono stati al centro
degli strali e delle richieste di
informazioni delle opposizio-
ni: «I nomi di Fani e Nocentini
compaiono anche nelle com-
pagini sociali di chi gestisce
l'ippodromo delle Mulina» ha
sbottato Torselli, chiedendo
che venga revocata anche
quella concessione. Gianassi,
ribadendo che anche quella
concessione è sotto verifica di
morosità, ha ribadito però la
correttezza di tutti gli atti del-
l'amministrazione. Ma per le
Cascine ci sarà un nuovo
«scatto», assicura l'assessore,
con una «maratona dell'ascol-
to», a febbraio, che porti a de-
finire meglio «il masterplan

del parco». E prosegue il rim-
pianto degli alberi alle Casci-
ne: con una sponsorizzazione
Esselunga domani verranno
piantati i primi dei 440 nuovi
alberi «regalati» dall'azienda.

Gianassi ha ribadito gli sfor-
zi fatti «da questa e dalla pas-
sata amministrazione» per re-
cuperare le Cascine «e andre-
mo avanti». Bocciate le propo-
ste delle opposizioni di

Sponsor
Da domani comincia
il reimpianto
di 440 alberi con il
contributo di Esselun

istituire due commissioni, di
inchiesta e sul parco. Ieri era
l'ultimo consiglio prima della
pausa natalizia: consiglio in-
terrotto per mezz'ora durante
l'incontro dei gruppi con i di-
pendenti comunali, ieri in pre-
sidio contro l'amministrazio-
ne per il rinnovo del contratto
decentrato.
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Pres'-__.a
Il Consiglio comunale interrotto ieri,
per mezz'ora dai lavoratori di Palazzo
Vecchio, in presidio in via Cavour
per bloccare le lettere di «messa
in mora» dei loro stipendi e per
il rinnovo del contratto decentrato
A destra la palazzina dell'Indiano
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